
CLAUDIA MAC-LEAN B.,
EXCONSEJERA CONSTITUCIONAL

Se lo roban todo

La izquierda nos ha querido hacer pensar y lo ha instalado en gran medida, que hablar de violaciones a los derechos humanos en Chile, es referirnos al régimen militar.

Cuando en esencia, éstos se refieren a algo que posee toda persona por solamente serlo, sin distinción de ninguna naturaleza. Si nos basamos en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, ésta adopta conceptos como el derecho a la vida, a la libertad, a la seguridad, al reconocimiento de su personalidad jurídica, a ser oída públicamente, a buscar asilo, a casarse y fundar una familia, a la propiedad, a la libertad de pensamiento, de conciencia y de religión, por mencionar algunos.

Pero sí, esta temática la izquierda se la apropió. Luego, en lo que respecta al feminismo y la equidad de género, es otra bandera de la cual se han adueñado. Cuando la defensa de los derechos de la mujer y evitar su discriminación arbitraria, y la justicia y búsqueda de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, son motivos que movilizan a miles de personas independiente de su color político.

Pero sí, la izquierda ha hecho estas luchas propias. Para qué referirnos a la sustentabilidad y el cuidado del medio ambiente, con su superioridad moral igualmente han deseado llevarse a su lado, algo que, en Chile, tiende a preocuparle a la población en general incluido el sector privado.

Otro caso muy ejemplificador, corresponde a la dignidad, palabra de la cual se han apropiado totalmente y, peor aún, mediante la cual han sido capaces de movilizar a una increíble cantidad de personas en actos violentos como lo fue durante el estallido antisocial y delictual. Esa es su capacidad de robárselo todo.

Ahora bien, estando en el gobierno actualmente, ¿han entregado mayores derechos humanos a las víctimas de la delincuencia, el narcotráfico, el terrorismo y el crimen organizado? ¿Han sido capaces de defender con mayor determinación los derechos de la mujer o de la niñez? ¿Han podido impulsar inversión sustentable como el hidrógeno verde, así como en tantos otros sectores productivos? ¿Han otorgado mayor dignidad a la población con mejores indicadores económicos para poder satisfacer sus necesidades básicas y acceder a mayor bienestar y calidad de vida? Mi respuesta sería que no, sería que se roban el relato político, se roban el discurso ideológico, pero una vez que llegan al poder no tienen las competencias necesarias para su implementación, es puro humo pues el discurso es circunstancial, oportunista y sesgado.